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«الإعلام» في أزمة «كورونا»..«قدها وقدود»

والمحطات الاذاعية وبعدة لغات 
تفاديا لانتشار ڤيروس «كورونا».

الجهد التي تبذله وزارة الإعلام 
بجميع قطاعاتها خلال هذه الأيام 
تســتحق عليــه الشــكر والثناء 
لأنها اســتطاعت ان تلفت انتباه 
دول العالم لها بســبب الشفافية 
والمصداقية في التعامل الاعلامي 
الصحيح مع أزمة «الكورونا» التي 
تجتاح العالم بأكمله على الرغم من 
وجود دول إعلامها يخفي «الكثير» 
من المعلومات على شــعوبها من 
ناحية عدد الإصابات بهذا الڤيروس 
الخطير.. فشــكرا وزارة الاعلام 
على هــذه المصداقية وهذا الجهد 
الــذي يثبت للجميــع أن اعلامنا 
بخير وصادق مهما جرى وصار.

ومن خلال متابعتنا لتلفزيون 
وإذاعة الكويت ونحن نعيش «أزمة 
كورونــا» وجدناهمــا علــى قدر 
المسؤولية، واستطاعا ان يواكبا 
بكل اقتدار الظروف وذلك من خلال 
إيصال المعلومــة الصحيحة من 
مصادرها بشكل متواصل مما جعل 
المشاهد والمستمع يعتمدان اعتمادا 
كليــا على ما تنقله الشاشــة من 
خلال مراســليها المتواجدين مع 
الصفــوف الاماميــة لمواجهة هذا 
الوباء الخطير مــع الجهات ذات 
الصلة، ناهيك عن ان هناك العديد 
من الفلاشات الوطنية التي تحمل 
بين طياتها رسائل إعلامية توعوية 
إرشــادية وصحيــة تبــث علــى 
جميع قنــوات تلفزيون الكويت 

بكل شــفافية في استضافة عدد 
مــن المختصــين للحديث عن هذا 
الڤيــروس أو عــن اســتعدادات 
الجهــات الحكوميــة لمواجهتــه، 
الــى نقــل المؤتمرات  بالإضافــة 
الصحافيــة على الهــواء وتنفيذ 
برامج تبث على الهواء مثل برنامج 
«معاكــم» و«ظرف اســتثنائي»، 
بالإضافــة الــى برنامــج «ليالي 
الكويت»، وذلك على شاشة القناة 
الأولى والفضائية الكويتية بينما 
يقدم قطاع الاذاعة يوميا برنامج 
«الإذاعة معاكم» لتضع المستمع 
في الداخل والخارج في الصورة 
حول الحالــة الصحية التي تمر 
فيهــا البلاد من خــلال مصادرها 

الرسمية.
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التفاعل الكبير الذي قامت به 
وزارة الإعلام في جميع قطاعاتها 
للتصدي للحد من انتشار ڤيروس 
كورونــا يؤكد أنها دائما في قلب 
الحــدث، حيــث كان تفاعلها من 
خلال تلك القطاعات وخصوصا 
قطاع الأخبار والبرامج السياسية 
وقطاع التلفزيون وقطاع الإذاعة 
أمرا يشــكر عليه العاملون بتلك 
القطاعات من أصغر موظف الى 
أكبر موظف حيث اثبتوا بالفعل 
انهم «قدها وقدود» في التصدي 
لأي شائعة تثار في مواقع التواصل 
الاجتماعي وذلك بفضل تواجدهم 

في قلب الحدث.
فمن خلال التوجيهات المباشرة 
من وزير الإعــلام ووزير الدولة 
لشؤون الشــباب محمد الجبري 
والمتابعة الحثيثة من قبل وكيل 
الوزارة منيرة الهويدي تم إعطاء 
التعليمات لكل القطاعات بأن تكون 
على أهمية الحدث وذلك من خلال 
دمج البــث التلفزيوني والاذاعي 
لتوعيــة المواطنــين والمقيمــين 
بأهم الإرشادات الواجب اتباعها 
للحد من انتشــار الڤيروس بين 
افــراد المجتمع، الأمر الذي نفذته 
الوزارة وتحديــدا قطاع الاخبار 
والبرامــج السياســية الذي قام 
بتشــكيل فريق عمل من مذيعين 
ومراســلين يعملــون علــى مدار 
الساعة سواء داخل الاستديوهات 
أو خارجها حتى ينقلوا الصوت 
والصورة للمستمعين والمشاهدين 

بتوجيهات من وزيرها محمد الجبري وبمتابعة وكيلة الوزارة منيرة الهويدي

عمار البني: كلنا تحت أمر الكويت
دلال العياف 

أهل الفن بعضهم عبر عن 
المكنون ووقف وقفة فدائية 
لأجل هذا الوطن، ولمسنا هذا 
الشيء من خلال الكثير من 
المجهودات بتوصيل ذاك الحب 
للوطن والوقفات المشــرفة 
التي عبروا بها برد الجميل 
لتلك الأرض الطيبة، أما عن 
الألحان والملحنين فقد واجهنا 
كثيرا منهم أيضــا ووجدنا 
وقفات الوفاء لديهم مشرفة، 
ومــن ضمنهــم الملحن عمار 
البني الذي بادر هو والفريق 
المنتمي اليه وهو فريق الانقاذ 

والاسناد.
وسألنا البني عن مشاركته 
في هذا العمل التطوعي ورد 
بكل حــب: حبيبتي الكويت 
مريضة وكلنــا تحت أمرها 
وسمعا وطاعة نلبيها وقت 

الرخاء والشدة.
وأضــاف: الفريق بأكمله 
متطوعون ولأجل هذا البلد 
الطيب اللي ما قصر على أي 

فرد فينــا الا وأعطاه عطــاءات لا متناهية، 
وواجبنا أن نقوم ولو بشيء بسيط وعسانا 
نوفيه حقه، ودورنا نعقم الجمعيات والمحلات 

ولوازم العائلة وهذه هي المهمة الحالية لهذا 
الفريق، والشباب ما شاء االله يتعبون وكل 

هذا من أجل الكويت.

لقطة جماعية لفريق الانقاذ والاسناد الكويتي

عمار البني مع محمد الكندري

لمشاهدة الڤيديو

خالد أمين: انتهيت من «كنا أمس» و٩٦٪ من «محمد علي روود»

يشارك حالياً في لجنة تطوعية لتوزيع الطعام على المحتاجين

خالد مع المخرج مناف عبدال والفنان عبداالله بهمن في كواليس «محمد علي روود» خالد أمين والفنان جاسم النبهان والمخرج مناف عبدال من تصوير مسلسل «محمد علي روود»

عقب الأزمة، وايضا أشغل وقت فراغي في قراءة 
مجموعة كبيرة من الكتب الموجودة في مكتبتي 
منذ فترة ولم اقرأها مــن قبل، بالإضافة الى 

متابعتي للمسلسلات في «نتفليكس»
وحول أخباره الفنية قال أمين: انتهيت من 
تصوير أكثر من ٩٦٪ من مسلسل «محمد علي 
روود» للمنتج عبداالله بوشــهري ومن تأليف 
محمد أنور وإخراج منــاف عبدال، وانتهيت 
من تصوير ثلاثيــة في ابوظبي ضمن أحداث 
مسلسل «كنا أمس» الذي يضم ١٠ قصص، كل 
قصة تحتــوي على ثلاث حلقات، ومن إخراج 
المخرج المصري محمد جمعة، وهو بالمناســبة 
مخرج متميز وهــادئ وقمة في الأخلاق هو 

وفريق عمله.
وأردف خالد أمين: يشاركني في بطولة هذه 
الثلاثية كل من شيماء سبت ولطيفة المجرن وطفل 
من المملكة العربية الســعودية، والقصة تدور 
حول التفكك الأسري عندما ينفصل الزوجان 
ويصبح الأولاد هم الضحايا، كاشــفا عن أن 

العمل سيعرض على قناة الإمارات.

نكون في بيوتنا.
وعن كيف يقضي وقته في وقت الحظر، رد: 
أقضيه بين قراءة النصوص الجديدة لتصويرها 

ياسر العيلة

النجم خالد أمين من الفنانين الحريصين على 
تأدية دورهم المجتمعي في هذه الفترة الحرجة 
التي يشهدها العالم حاليا والمتمثلة في أزمة وباء 
كورونا المستجد، حيث يشارك خالد وبشكل 
يومي ضمن إحدى اللجان التطوعية في توزيع 
الطعــام على المحتاجين، وعن هذا الأمر تحدث 
أمين لـ «الأنباء»، قائلا: نتجمع صباح كل يوم 
في مقر اللجنة ونقوم بتجميع الطعام ســواء 
من الشركة المسؤولة عن المشروع أو من قبل 
المتبرعين، وبعد ذلك نضع الطعام في السيارات 
ويتم توزيعه على البيوت التي بها أسر محتاجة.

وأضاف: ما أقوم به حاليا ذكرني بأيام الغزو 
الغاشم عام ١٩٩٠، وكيف اجتمع شباب الكويت 
على قلب رجل واحد لمساعدة أهل الديرة، وضربوا 
وقتها مثالا رائعا للتكاتف والتضحية، لافتا الى 
أن اللجنة وكل المشاركين فيها يعملون في الوقت 
المســموح قبل وقت الحظر، من الصباح حتى 
الرابعة عصرا، بحيث انه على الساعة الخامسة 

الفنان خالد امين

الفرج حريص على تنفيذ التوصيات الصحية
أحمد الفضلي

«إذا ما صار فيني كورونا راح أشــارك في 
الأعمال اللي تجسد وجوده في الكويت»

بهذه الجملة رجح الفنان القدير سعد الفرج 
إمكانية تطرق المؤلفين والكتاب لما يحدث في 
العالم وفي البلاد حاليا بظهور ڤيروس كورونا 
خلال الأعمال الفنية القادمة خصوصا بعد ظهور 
هذا الڤيروس في جميع دول العالم وتســببه 
بوفاة عدد كبير من الناس خلاف الامور التي 
واكبــت ظهوره مثل تراجع الاســواق العالمية 
واسعار النفط، وإيقاف ظواهر الحياة في معظم 
دول العالــم، موضحا ان قضية كورونا باتت 
حديث العالم ولا يمكن الا يتم التطرق لها في 
الدراما الكويتية او العربية ومن المؤكد ان يتطرق 
لها منتجون او مؤلفون على مستوى العالم.

وعن التزام الفنانين والمنتجين بمسألة إيقاف 
نشاطهم الفني لتفادي تفشي هذا الڤيروس ذكر 
الفــرج انه ملتزم بتوصيات الجهات الصحية 
بعدم مغادرة المنزل الا للضرورة حفاظا على 
صحتــي وصحــة المجتمع وهذا الامر تســبب 
بتأجيــل الاعمال الفنية لكــن تنفيذ توصيات 
الســلطات الطبية بات مــن الامور الضرورية 

وان كانت على حساب امور اخرى.
مضيفا ان الفنانين شاركوا في التوعية ضد 

هذه الازمــة من خلال رســائل توعوية قاموا 
بتقديمها لعامة الناس علها تساهم في مكافحة 
هــذا الوباء، موضحا ان هذه الرســائل اقل ما 
يقدمه الفنان لوطنه خصوصا وانه لابد للفنان 
ان يكون ضمن المحاربين لهذا الوباء ودوره لا 

يقل عن دور المحاربين في الصفوف الاولى.

أثارت الفنانة ريم البارودي جدلا كبيرا بجملة نشرتها عبر حسابها 
على «انســتغرام»، حيث كتبت: «أنا أعاتب وممكن أتخانق كمان مع 
أي حد بحبه من قلبي راجل أو ســت أما بقى اللي بطلت أحبه تبقى 

معاتبة الندل اجتنابه».
ولم تفسر البارودي سبب كتابتها هذه الجملة، لكنها غاضبة من 
تجاهل بعض الفنانين تهنئتها على خطوة التقديم التلفزيوني والتي 
خاضتها مؤخرا من خلال برنامج «شارع النهار» الأمر الذي دفعها، 

حسب مجلة «لها»، إلى عدم عتابهم حيث قررت تجاهلهم تماما.
وكانت ريم قد فقدت السيطرة على أعصابها بعدما نشرت مقطع 
ڤيديو من برنامجها الجديد «شــارع النهــار» قبل أيام ودخلت في 

مشادة كلامية مع أحد المتابعين بسبب تطفله عليها بتعليق مزعج.
الجدير بالذكر أن ريم البارودي تخوض سباق الدراما الرمضاني 

المقبل من خلال مسلسل «جمع سالم» مع زينة وسلوى خطاب.

ريم البارودي.. غاضبة!


